

MILES FILMS Produksi Film SOKOLA RIMBA untuk Rilis Akhir Tahun 2013!

Pertengahan tahun ini rumah produksi **MILES Films** kembali memproduksi sebuah film layar lebar berjudul **SOKOLA RIMBA**. Film ini terinspirasi dari jurnal **Butet Manurung**, seorang guru sekaligus fasilitator pendidikan untuk masyarakat pribumi yang bermukim didalam rimbunnya rimba Taman Nasional Bukit 12 di pulau Sumatera. Atas dedikasinya dalam dunia pendidikan tersebut Butet menerima anugerah Heroes of Asia Award versi majalah TIME (2004) dan Young Global Leader Honoress (2009).

Setelah sebelumnya sukses menghadirkan sederet karya-karya film berkualitas seperti PETUALANGAN SHERINA, ADA APA DENGAN CINTA? dan LASKAR PELANGI, duo kreatif Sutradara **Riri Riza** dan Produser **Mira Lesmana** kembali mengambil tantangan baru untuk mengolah kisah perjuangan Butet Manurung ini.

“Kami ingin mengajak penonton mengenal seperti apa kehidupan dan kebutuhan para Orang Rimba ini sehari-harinya, sekaligus untuk memastikan berlanjutnya dukungan untuk pendidikan mereka, yang membutuhkan perhatian spesifik,” Riri menerangkan visinya dalam mengarahkan film SOKOLA RIMBA.

Mira menambahkan, “Kami juga ingin membangun kesadaran betapa kondisi masyarakat pedalaman itu kini sudah seperti hutan rimba yang mereka huni, terancam punah! Hal ini sungguh disayangkan, apalagi mengingat bagaimana kearifan mereka demikian menghormati hutan rimba dan ekosistemnya, sementara ancaman kepunahan tetap mengintai dari berbagai penjuru.”

Lokasi syuting SOKOLA RIMBA mayoritas mengambil tempat di beberapa area di Propinsi Jambi, Sumatera, yaitu di Kota Kabupaten Bangko, di daerah Makekal Hulu – Taman Nasional Bukit Duabelas, dan di Pemukiman Transmigran – Satuan Pemukiman A, dan juga di Jakarta. Proses syutingnya sendiri dijadwalkan akan berlangsung selama 22 hari, mulai tanggal 20 Juni 2013, di Jambi dan di Jakarta.

Dengan dibintangi **Prisia Nasution** (pemenang penghargaan Aktris Terbaik versi Festival Film Indonesia 2012) yang memerankan sosok Butet Manurung, film SOKOLA RIMBA diramu dengan istimewa untuk mengajak penonton mengenal bentuk kehidupan yang mungkin tak pernah dibayangkan kebanyakan dari kita sebelumnya : kehidupan masyarakat di pedalaman rimba! Sungguh sebuah film yang selain hangat menyentuh hati juga menghibur, dengan keceriaan dan percikan humor khas masyarakat rimba, siap menyapa penonton di bioskop mulai bulan Desember 2013 nanti!

Kontak :

Andanari Yogaswari – Publicist MILES Films
milespublicist@yahoo.com
021 7388 9880 / 0852 1644 1107
Jl. RC Veteran Raya 555 F & G
Bintaro Pesangrahan, Jakarta Selatan 12330